
Protokoll zur Versammlung am 15.04.2011 im Strandhotel Dudek 
 
Tagesordnung :     1.) Begrüßung durch den Vorstand 
             
            2.) Bericht des Vorstandes 
                 Bericht des Spülmeisters 
 
            3.) Kassenbericht 
      Bericht des Kassenwartes 
      Bericht der Revisoren 
      Erteilung der Entlastung 
 
            4.) Wahlen 
      Beisitzer                  Hans Petersen   
      Kassenprüfer          Alfred Latendorf 
                                
      
           5.) Verschiedenes 

       
 
 
Zu der am 15.04.2011 gemäß Einladung einberufenen Versammlung waren 15 Mitglieder 
erschienen. Die Versammlung wurde um 19 40  eröffnet. Gegen Form und Frist der Einladung 
waren keine Einwände vorhanden. Gemäß Einladung war die Versammlung nicht 
beschlussfähig. Deshalb wurde sie geschlossen und wieder eröffnet. 
 
Zu 2.) Begrüßung des anwesenden Bürgermeisters durch den Vorstand. 
Aufgrund der Versammlung vom 26.03.2010 wir ab heute immer ein kleiner Imbiss bei den 
Versammlungen gereicht. 
Die Jubiläumsfeier fand auf dem Gelände des Wasserwerkes bei schlechtem Wetter statt. Es 
gab Grillwurst und Bier. Die Resonanz aus der Gemeinschaft war groß. 
Reparaturen in 2010 waren sehr geringfügig. Wir haben zwei neue Anschlüsse hergestellt, 
die wir im Jahr 2011 bezahlt bekommen. 
Der Verbrauch pro in 2010 betrug 14799m3 . Auf diese Menge muß der Wassergroschen 
bezahlt werden. 
Den Stromverbrauch haben wir gesenkt, da ein Kompressor getauscht wurde.  
Die entnommenen Wasserproben sind gut und ohne Bedenken. In diesem Jahr findet die 
große Wasserprobe statt. Die Kosten hierfür teilen wir mit Steinbergholz. 
Der Spülmeister berichtet, dass er regelmäßig einmal pro Woche spült und dieses 
protokolliert. 
 
Zu 3a.) Kassenbericht lt. Anlage 

Verlesung des Kassenberichtes und Verkündung des aktuellen Bestandes.  
 
 
Zu 3b.) Die Kassenprüfung fand am 15.04.2011 statt. Herrn Latendorf berichtet, daß die  

Kontoauszüge geprüft wurden – die Rechnungen wurden eingesehen. Das Kassenbuch  
wurde überprüft. Differenzen sind nicht vorhanden – Entlastung kann erteilt werden. 
 
Zu 3c.) die Entlastung wurde einstimmig erteilt. 
 
 
 Zu 4a.)  Beisitzer – Hans Petersen – Vorschlag Wiederwahl. Er wird einstimmig wieder 

gewählt und nimmt die Wahl an. 
 



Zu 4b.)  Kassenprüfer – Herr Alfred Latendorf – Vorschlag Wiederwahl. Er wird einstimmig 

wieder gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
 
Zu  5.) Der Bürgermeister stellte die Frage, ob am Ende der Fischerstr. Das Teilstück Rohr 

noch getauscht werden soll. Das Teeren der Straßenfläche steht an und so würde sich der 
Austausch des Rohres in diesem Zuge anbieten. 
  
Die Versammlung wurde um 20:03 mangels weiterer Fragen geschlossen. 
 
 
 
24972   Steinberghaff, den 16.04.2011 
 
 
DER  VORSTAND 


